

" Il était une fois, au Pays des Marelles, ...

... un jeu, un grand jeu inventé par les habitants. Le jeu des Marelles. Une fois dans l'année, ils étaient tous là, anciens et nouveaux habitants, pour y participer. C'était l'occasion de se retrouver, de se rencontrer, de mieux se connaître. Pour les nouveaux arrivants d'être accueillis, et pour les anciens d'être reconnus. Au jeu des Marelles, tous se mélangeaient et acceptaient de vivre et de ressentir ensemble chaque étape de la grande aventure de la rencontre... "



C'est la forme qu'a prise le projet Accueil >< s :
un parcours en forme de marelle, avec un fil conté et des personnages pour nous accompagner d'une étape à l'autre.

Depuis la hutte-terre, toutes les places et les figures de l'accueil identifiées et racontées par les participants, jusqu'au ciel :
la place du Pays des Marelles où l'on peut boire, grignoter, et papoter.

Tout ça créé sur 3 territoires avec 500 participants de tous âges et tous horizons, mis en lien et en coopération par et pour une création commune.

Plus d'informations au verso, ainsi que sur le site dédié :
accueils-creation-collective.jimdosite.com

Eh vous !

un spectacle - expo - aventure dont vous, nous, tous serons les héros, ça vous tente?

par petits groupes, réservation nécessaire !



En Périgord Noir :
à Belvès mercredi 29 mai (rue Manchotte)
et à Sarlat samedi 15 juin (jardin du Plantier)

3 horaires : 14h, 15h30, et 17h
replis si pluie : Belvès/ halle, Sarlat/ chapiteau centre culturel

Nous sommes prêtes et prêts à vous accueillir, bienvenue !
Infos et inscriptions 06 52 73 28 93 et accueils@gmail.com



Au Pays des Marelles, ... on vous invite !

En commençant par les présentations :

Aux côtés des 500 participants, il y a :

- > 3 compagnies co-porteuses : Keruzha/ Pays Périgord Noir, Rouletabille/ Pays de l'Isle, et Le Corps Sage/ Pays d'Albret
- > au total 42 structures sur 6 secteurs d'activité et 15 intervenants/ autant de pratiques de spectacle vivant, arts plastiques, et quotidiens

Avec :

- > à Sarlat
La Pelle aux Idées et Iriscop (relais), et la Maison des Musiques, Au coin des scieurs, la Résidence Habitat Jeunes, Itinérances, la Maison de Protection des Familles, le CIDFF, le GEM, le Relais Petite Enfance, et les accueils périscolaires de Sarlat centre
- > à St Cyprien-Castels
La Pie et la compagnie Anandi (relais), et l'association Enfants des 2 rivières, et la bibliothèque
- > à Belvès
(L'Écriturien et) la Filature (relais), et le club jeunesse, le collège, la bibliothèque, et l'EHPAD
- > à Thenon
Romane Avid et Le Corps Sage (relais), et l'école, le centre social, et l'EHPAD
- > à Périgueux
la compagnie Rouletabille et son réseau
- > à Nérac
la compagnie Le Corps Sage et son réseau et l'Emmaüs Le Maquis, le CADA, le café associatif LouVeratous, les écoles de Moncrabeau et de Francescas, et la Maison Auriolles de Bias

Pour la visite ce sera par là ...

... en dessin, et on vous attend pour venir voir en vrai !

Le Pays des Marelles, c'est la version Périgord Noir du projet Accueil < > s. Il y aura aussi :

le final Pays de l'Isle à Périgueux le samedi 8 juin : à Rouletabille/ Filature de 13h30 à 18h30 et le final Pays d'Albret à Nérac le samedi 6 juillet : au Maquis, de 14h30 à 20h

plus via Iriscop et le programme Entreprendre la Ruralité, la participation au Carrefour des Initiatives Corrésiennes d'Egletons le 6 juin.

N'oubliez pas de réserver, places limitées ! > < 06 52 73 28 93

